

Firmaron Cuba y Austria acuerdo de cancelación de deuda cubana



La Habana, 2 mar (RHC) Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, y Rudolf Scholten, director general del Banco de Control austriaco, firmaron este 2 de marzo en La Habana un acuerdo para el tratamiento de la deuda de la mayor isla de Las Antillas con la nación europea.

El dirigente cubano sostuvo un encuentro de trabajo con Scholten, con quien realizó un amplio análisis de la situación actual y perspectiva de las relaciones económicas, comerciales y financieras entre ambos países.

Durante el acercamiento se consideraron los resultados del Foro Empresarial Cuba-Austria, inaugurado esta mañana en el Hotel Nacional por el presidente austriaco Heinz Fischer, y el ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca.

"La implementación del tratamiento de la deuda cubana, según lo acordado en el contexto de las negociaciones sostenidas con el Grupo Ad-Hoc del Club de París, y la firma del convenio cubano-austriaco, significan una contribución importante en los objetivos comunes propuestos", coincidieron Cabrisas y Scholten.

Acompañaron al visitante Christoph Matznetter, vicepresidente de la Cámara de Comercio; y Walter Koren, vicedirector general de la Federación de Industriales, entre otros miembros de la delegación quienes también participaron en el Foro Empresarial.

Por Cuba estuvieron presentes Arnaldo Alayón e Isaac Hernández, vicepresidente y director del Banco Central de Cuba, respectivamente; Aleida González Mexidor, vicepresidenta del Banco Nacional de Cuba; y Yamila Fernández del Busto, directora general del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, además de otros funcionarios.

(Con informaciones de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85990-firmaron-cuba-y-austria-acuerdo-de-cancelacion-de-deuda-cubana>



Radio Habana Cuba